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确保农业和粮食生产稳步发展
本报讯 "记者 王思俊 # 全省农

业和粮食生产电视电话会议昨日召
开 $ 省委常委 % 常务副省长李克要
求$ 要进一步加强对农业和粮食生产
重要性的认识$ 扎实做好农业和粮食
生产&

今年以来$ 党中央% 国务院更加
高度重视农业和农村经济工作 &

&

月
'"

日$ 国务院召开全国农业和粮食生
产电视电话会议$ 宣布出台十项新的

重要措施支持农业和粮食生产&

李克指出$ 我省是粮食生产大省$

要充分认识加强农业和粮食生产的重
要性$ 尽快把思想和认识统一到中央
精神上来 $ 认真落实强农惠农政策 $

狠抓农业生产的关键措施$ 做好农资
市场的调控和监管$ 强力推进农业基
础设施建设$ 着力强化支农惠农服务$

扎实做好农业和粮食生产$ 确保农业
和粮食生产稳步发展&

全省电视电话会议结束后$ 副市
长王林贺对我市工作进行了部署& 王
林贺指出$ 要按照中央% 省% 市的要
求$ 尽快制订具体办法$ 抓紧各项政
策措施的落实$ 不折不扣地把好处和
实惠给予农民' 要狠抓小麦中后期管
理$ 着手搞好农业结构的调整$ 并及
时掌握种子% 化肥% 农药% 农膜等生
产资料的调剂调运 $ 满足生产需要 $

确保农民用上放心农资&

郑州高新区
添个洋伙伴
#./01 ()*+,-.
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本报讯"记者 陈锋 实习生 刘贞(昨日$郑州高新
技术产业开发区与比利时王国那幕尔省
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科
技园签署友好合作协议& 副省长徐济超$市委常委%副
市长胡荃出席签约仪式$ 并在仪式前会见了那幕尔省
省长马丹% 那幕尔省经济局长德盖尔德尔和那幕尔省
外办主任路易森&

那幕尔省是比利时王国瓦隆大区政府和议会所在
地&河南省与瓦隆大区是友好省区$双方在经贸%科技%

文化等方面有多年的交流与合作&那幕尔省
()*+,-.

科技园是以生物制药产业为主的高新技术园区
/

该区
'00!

年与郑州高新区建立了友好联系& 那幕尔省省长
马丹此次来郑$其中一个重要议程就是促进

()*+,-.

科技园与郑州高新区签署友好合作协议$ 进一步推进
双方在经贸合作%信息及人员方面的交流&

徐济超代表省政府对马丹一行的到来表示欢迎$

并介绍了我省的经济社会发展状况&马丹先生充分肯定
了双方在经贸合作方面所取得的成就$并表示相信此次
协议的签署将进一步推动双方的经贸和人员往来&
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本报讯 )记者 潘燕 通讯员 陈宝玲(

市长赵建才昨日主持召开了市政府第
102

次常务会议& 会议原则通过*郑州市旧城改
造管理暂行办法+$讨论研究了国土资源管
理等问题&

为加快我市旧城改造步伐$ 优化人居
环境$提升城市品位$完善城市功能$根据
国家有关法律%法规$我市制定了*郑州市
旧城改造管理暂行办法+& 该*办法+对旧
城改造区域%改造规划%用地管理%拆迁补
偿 %优惠政策 %审批程序等方面进行了明
确规定&

会议讨论并原则通过了*办法+& 会议

要求$旧城改造要按照,政府主导%统筹规
划%市场运作%渐次推进-的原则$坚持重点
改造与成片开发相结合$ 综合开发与配套
建设相结合$ 逐步实现居住安全% 配套齐
全%管理有效%环境美化的目标& 会议决定$

为加强对旧城改造工作的领导$市%区人民
政府将成立两级领导机制$ 并坚持以区为
主$市区联动的原则&

会议听取了我市国土资源管理工作汇
报& 会议认为$近年来$我市土地执法监管
力度不断加大$ 土地管理工作取得了明显
成效& 但是随着我市工业化%城镇化和经济
建设的快速发展$ 建设用地供需矛盾日益

突出$违法违规用地现象仍然存在$扰乱了
正常的土地管理秩序&

会议研究并原则通过了 *郑州市闲置
土地处置办法+%*郑州市进一步清查处置
闲置土地工作方案+%*郑州市人民政府关
于建立查处土地违法行为部门联合行动机
制的通知+%*郑州市人民政府关于印发郑
州市国土资源执法监察责任目标考核评比
奖惩办法的通知+& 会议要求$各级政府和
有关部门要深入贯彻落实科学发展观$坚
决执行国家宏观调控政策$ 进一步严明法
纪$规范用地行为$依法合理管地用地$杜
绝土地违法违规行为&

会议决定$成立市清查处置闲置土地工
作领导小组$按照,积极稳妥%以用为先%依
法依规%分类处理-的原则$对全市闲置土地
现状进行全面调查$并拿出切实可行的解决
问题办法& 会议还决定建立市查处土地违法
行为部门联合行动联席会议$办公室设在市
国土资源局$具体负责部门联合行动的组织
协调和各项督察工作&

会议还听取了 ,海兰云天- 洗浴中心
,

3

.

#

- 爆炸事故和郑州市振兴建筑安装工
程公司,

3

.

!

-坍塌事故的调查结果$并对有
关单位和责任人作出了处理决定& 会议还
研究了其他事项&
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-56名干部昨启程
本报讯)记者 党贺喜 刘俊礼(昨日上午$由市直

机关%事业单位选派的
&3"

名干部$肩负市委%市政府
和全市人民的重托进驻到

1&&

个村$ 开展新农村建设
帮扶工作&与此同时$全市第一批新农村建设驻村工作
队经过卓有成效的工作$圆满完成任务&

市委常委% 组织部部长姚待献寄语行前的第二批
新农村建设驻村帮扶队员!此举是市委%市政府深入贯
彻落实十七大精神的重大举措$是破解,三农-难题%加
快农村发展的迫切需要$是转变干部工作作风%提升综
合素质的有效途径$要按照,生产发展$生活宽裕$乡风
文明$村容整洁$管理民主-的新农村建设方针要求$围
绕市委%市政府确定的目标任务$帮助搞规划%理思路%

定措施%上项目%抓落实&

队员们纷纷表示$珍惜难得的锻炼机会$借鉴前任
经验$结合村情实际$扑下身子$创新进取$不负厚望&

据悉$各县)市(区正在同步搞好当地第二批驻村
工作队队员的抽调选派%进村工作&市委组织部将适时
组织检查$慰问队员$发现典型$推广经验&

市十二届人大六次
会议 14 日召开

2"3QRSTUV*

本报讯)记者 潘燕 实习生 赵阳(市十二届人大
常委会第三十五次会议昨日举行&会议决定$市十二届
人大六次会议于

2

月
'#

日召开&

昨日的会议由市人大常委会主任郝建生主持&

市人大常委会党组书记白红战传达了十一届全国
人大一次会议精神' 市人大常委会副主任李保山传达
了省委书记% 省人大常委会主任徐光春在省十一届人
大常委会第一次会议和第一次主任会议上的讲话&

会议听取了市人大常委会秘书长赵英关于郑州市
第十二届人大六次会议筹备工作情况的汇报$听取了市
政府副秘书长李宪召关于*郑州市企业职工养老保险条
例)草案(+的说明&

经过认真审议$ 会议表决通过了关于市十二届人
大六次会议召开时间的决定'表决通过了市人大常委会
工作报告稿' 表决通过了市十二届人大六次会议议程
)草案($主席团和秘书长名单)草案($计划%财政预算审
查委员会名单)草案($议案审查委员会名单)草案(和列
席人员名单)草案('表决通过了关于市十二届人民代表
大会代表变化情况及补选代表的代表资格审查报告&

会议还表决通过了关于表彰人大先进代表活动组
和优秀人大代表的决定&

市人大常委会副主任栗培青%魏深义%赵明恩%王
旭彤%张发亮出席会议$市中级人民法院院长贾记鑫%

市检察院检察长李自民列席会议&

本报讯)记者 潘燕(市十二届人大六次会议将于本
月

'#

日至
'3

日召开$ 目前大会的各项筹备工作正在紧
张有序地进行&

市十二届人大六次会议拟安排
!

天时间$议程草
案共有

"

项$拟安排三次座谈会$听取人大代表对市
人大常委会%市政府%市中级人民法院和市检察院工
作的意见$市政府和法院%检察院将设立工作咨询台$

为大会提供咨询服务& 会议还将邀请
&0

名公民旁听
有工作报告的两次全体会议$ 并召开旁听公民座谈
会$听取公民的意见和建议&

市十二届人民代表大会代表
2"3

人出席本次大
会$大会将由选举单位组建成

1&

个代表团&
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拉拉队世锦赛
本报讯)记者 覃岩峰 文 丁友明 图(

抛接%托举%翻腾& 昨日$郑州
12

中的拉拉
队做最后的集训$明日$他们将作为我省唯
一一支参赛代表队$赴美国参加

'004

年世
界拉拉队锦标赛&

在郑州
12

中的体艺馆里$体形娇小的
队员单脚站在

&

名队员向上举起的手掌
上$ 随着动感音乐节奏上下翻腾跳跃& 据
悉$

12

中拉拉队由
#

名女生%

1'

名男生组
成$他们中最大的

1"

岁$最小的
1&

岁&

据了解$

'004

年世界拉拉队锦标赛将
与

2

月
'!

日
5'"

日在美国奥兰多市的迪
斯尼乐园举行$ 有来自世界各地的

'00

多
支代表队参加& 我国有

#

支代表队$ 郑州
12

中拉拉队是我省唯一的参赛队&

关停小火电 任何企业不迁就
#^ &0$_`a<bcd '0'6'efghijkl

本报讯)记者 孟斌(,各级各部门要从
全面检验政府执行力的高度$ 充分认识小
火电关停工作的重要性和紧迫性$ 坚决把
思想统一到市政府的决策上来& -在昨日召
开的全市电力工业结构调整及节能减排工
作会议上$ 市长赵建才强调$ 要以大局为
重$ 痛下决心$ 集中打好小火电关停攻坚
战$任何一家企业不例外$任何一家企业不
迁就$确保按时完成既定关停任务&

目前 $ 我市发电装机总容量已达
!0!64#

万千瓦$但由于历史原因$我市小火
电机组较多$ 这已成为全市电力工业能耗
高的主要原因&

按照会议下发的 *郑州市人民政府关

于加快小火电机组关停工作的实施意见+$

今年
#

月
&0

日前$全市将关停小火电机组
'0'6'

万千瓦)关停名单见
1

版($占全市装
机总容量的三分之一强$ 占今年全国电力
工业关停

1&00

万千瓦小火电机组总目标
的近六分之一&

在减排方面$目前$我市燃煤电厂烟气
脱硫存在以下突出问题! 巩义市中孚实业
股份有限公司)豫联集团(%郑州市郑东新
区热电厂)新建项目(%中铝河南分公司大
鹏电厂)新建项目(一些重点企业未严格执
行环保,三同时-制度$市政府已责令以上
企业或加快脱硫设施建设$ 或立即停止试
生产' 郑州新力电力有限公司% 郑州荣奇

)俱进(热电能源有限公司等个别电厂脱硫
设施不正常运行'郑州亚能兴隆热电厂%河
南华懋电力

7

巩义
8

有限公司%中国铝业河南
分公司热电厂等个别电厂未能按期完成烟
气脱硫限期治理任务' 电力

.9

'

排放量仍
将较快增长&

会议确定了今年我市污染减排工作的
目标和措施!

11

月底前建成王新庄污水处
理厂脱氮工程' 年底前建成新郑市龙湖镇
污水处理厂% 贾鲁河中牟县境内人工湿地
和市内主要河流综合整治工程$ 明年年底
前建成五龙口污水处理厂二期工程和陈三
桥污水处理厂'

11

月底前$全面完成燃煤电
厂和市区

10

蒸吨以上燃煤大锅炉脱硫治

理$安装在线监测设备并与市环保局联网&

针对今后的电力工业调整和节能减排
工作$赵建才强调$目前$我市资源型为主
的产业结构尚未根本转变$ 节能减排指标
完成情况还不容乐观$ 结构调整和节能减
排任务仍十分艰巨& 加快小火电机组的关
停步伐$ 是我市今后一个时期的重点任务
之一$要切实抓实抓好& 要上下联动$运用
经济%行政%法律等手段$痛下决心$采取果
断措施$集中打好小火电关停攻坚战$确保
按时完成既定关停任务$ 为把我市建设成
为全国重要的能源基地打下良好基础&

市领导穆为民% 赵瑞东分别就减排和
电力工业调整进行了部署&

反独促统的新平台
mnopqrstuVvwxyz

本报记者 袁 勇

春雨如酥 $ 润泽游子心境 '

归心似箭$ 传送同胞亲情& 感召
着全球华人的黄帝故里拜祖大
典 $ 正在中华文化圈内扩大影
响$ 进而打造出一个日渐强大的
反独促统平台$ 构筑了全球华人
精神皈依的心灵故乡&

促统平台

通过凝聚炎黄子孙力量 $拜
祖大典已经搭建起全球华人反对独立%促
进统一的共同舞台&

一年前$ 首访中原的国民党荣誉主席
连战在参加过拜祖大典后感言!,能够参加
拜祖大典$ 不但是我个人也是中国国民党
向我们的共同祖先黄帝表达最高的崇敬之
意& 中国国民党一定同心同德%一心一意$

为两岸人民的福祉继续努力奋斗$ 祈求两
岸和平%稳定%繁荣%发展& -

拜祖大典$ 一次次促请炎黄子孙牢记

责任和使命///

走近黄帝故里$走进精神圣地$一种景
仰从所有参拜者心中油然而生! 同根同源
的炎黄子孙$无论被历史的信风带到哪里$

但育出每粒种子的参天大树$ 一直坚毅地
守护着华夏儿女共有的文化基因$ 一直强
烈地吸引着散居世界各地的龙的传人$让
后来者心意相通%血脉相连&

每一位有良知的炎黄子孙$都倾心为这
棵参天大树反哺着养分& 来自心灵深处的涓

涓细流$汇聚成反独促统的滔滔江河&

在构建中华民族共有精神家园的旗帜
下$

2

月
"

日$来自全球
"0

多个国家和地区
的

1&0

多个中国和平统一促进会的会长和
代表人士会聚郑州$建言两岸和平$中国和
平统一促进会第七届海外统促会会长会议
启幕中原&

会议发表了*把握主题$抓住机遇$共
同推动两岸关系和平发展+的宣言$吁请全
体中华儿女行动起来$ 努力推动两岸共同

协商$尽早达成和平协议&

反独促统的浪潮 $再次惊涛
拍岸&

,我们都是炎黄子孙$希望祖
国早日统一&-豫闽台三省联谊会会
长林建功在参加今年拜祖大典时
认为$福建是中国姓氏的中转站$

很多人先是从河南转移到福建 $

然后又从福建转移到台湾%海外'

即使是那些,台独-首领$他们的根
也在大陆$这是永远无法改变的历史事实&

盼归盛典

拜祖大典$ 已经成为华夏儿女心灵交
融%他乡游子期盼回归的盛典&

在今年的拜祖现场$ 百余耄耋老人格
外引人关注& 他们有的手持拐杖$有的由人
搀扶& 在黄埔军校同学会的组织下$台湾百
名退役将领组成了
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人的参访团$ 参加
拜祖大典& )下转第二版(
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